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役員　会　長　森　宗明
　　　副会長　平野英壽
　　　幹　事　大島由美子
　　　会　計　近藤賢司

第  　 回 例 会 会報委員長　徳丸　一郎

ＳＡＡ　上妻　浩
直前会長　上妻　浩

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　真実かどうか

◆唱　　歌　　うれしいひなまつり

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ.　　「宗次郎こころのうた」より

この広い野原いっぱい

花のメルヘン

若者たち　　　　　他

◆ゲ ス ト　　脇口　近美氏

（国際ロータリー第2720地区

大分第三分区ガバナー補佐）

会長の時間 会長　森　　宗明

　先週は合同例会への御協力ありがとうございま

した。おかげさまで150人を超える参加者で盛会

裡に終えることができました。会員の皆様の御協

力に感謝申し上げます。

　さて、先日より新しい会員を迎え、ありがたい

ことです。新しく入会された方々に感謝申し上げ

ます。ロータリーがただの親睦団体ではないこと

は、すでにインフォメーションでお聞きになった

ことと思いますが、私個人的にはやはり親睦はと

ても大切なことであろうと思うのです。

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人
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　年間行事に参加し、親睦活動に参加するうちに、

クラブ会員としての仲間意識ができてきます。親

睦活動のみに終わらせては、本末転倒になります

が、親睦はロータリーの活動の中でも重要な要素

です。お互いを知り合う上でも大切だと思います。

　なにはともあれ例会出席は肝心なロータリアン

の必須条件であります。

　親睦も出会いから始まります。特に新しい会員

の皆様には心がけていただきたいと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。

幹事報告 幹事　大島由美子

－世界理解月間－

１．本日の内容

「第３回クラブ協議会」

２．本日のゲスト

脇
わきぐち

口　近
ちか

美
み

氏

（国際ロータリー第2720地区

大分第三分区ガバナー補佐）

３．お祝い

会員誕生日　　椛田健治会員（２月26日）

＊記念品をお渡し致します。

４．例会変更のお知らせ

大分東ＲＣ ３月６日（木）の例会は、大分東

ＲＣ創立45周年記念例会の為　

同日12：00～トキハ会館６Ｆさ

くらの間に時間・場所変更

大分1985ＲＣ ３月10日（月）の例会は職場例

会の為　同日12：30～県庁・県

会議室に変更

別府東ＲＣ ３月13日（木）の例会は職場例

会の為　同日12：30～大分香り

の博物館に場所変更

５．次週の予定

『ゲスト卓話：あなたはなぜロータリークラ

ブにいるのですか』

ＲＩ会員組織ゾーンコーディネーター　永冨　稔氏

『会員コラム』近藤賢司会員

６．本日の回覧

①2008-2009年度版　ロータリー手帳　希

望購入

②くにさきＲＣ　週報

７．本日の配布

①「ガバナーエレクト指名に関する真相」

②2007-2008　地区大会ご案内

③「ロータリーを身につけるには」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○脇口近美ガバナー補佐

いつもお世話になります。

○森会長

　脇口ガバナー補佐のご来会に心より御礼申し

上げます。

○平野会員

　脇口ガバナー補佐、お久しぶりです。今日は

ようこそ。どうぞお手柔らかによろしく。

　又、先週合同例会で新会員の方々が全員出席

していただき、ぼくの好きな女性よりかがやい

て見えました。おつかれさまでした。

○村津会員

　１ヶ月ぶりのホームクラブ例会場出席です。

懐かしくって！嬉しくって！スマイル。

○上妻会員

　クラブ協議会、活発に発言しましょう。

○津末会員

　２回ほど出席出来ず、おわびのスマイルをし

ます。

○赤嶺会員

　脇口ガバナー補佐、本日はお忙しい中、よう

こそお越し下さいました。第３回のクラブ協議

会、宜しくお願い致します。
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社会奉仕委員会報告 委員長　村津　忠久

「３月16日（日）もみじ谷植樹奉仕のお願い」

　平成２年から始め、毎年継続して19年目とな

る今年の「もみじ谷植樹」を来月（３月）16日（日）

に実行致します。

　主催はＮＰＯ法人・別府もみじ谷機構ですが、

奉仕の実態は例年と同様、わがクラブと陸上自衛

隊曹友会、コーラスグループです。

　曹友会からは39名が奉仕に参加する旨、今朝、

電話を頂きました。

　植樹予定は500本で、苗木は全てわがクラブの

提供です。

　今年のたのしみの１つは、平野工務店のお骨折

りで歩き易くなった「一気登山道」を歩いて、苗

木を運ぶ事が出来ることです。

　奮ってご参加下さい。

第３回クラブ協議会

クラブ協議会報告

　脇口ガバナー補佐をお招きして開催いたしまし

た。およそ一時間に亘り各委員会より現時点での

委員会報告があました。

○クラブ奉仕委員会

報告者　平野英壽

　例会出席率が悪い。先日の合同例会の折に

も中央だけが修正出席率が100％にならなかっ

た。

○会員増強・職業分類・会員選考委員会

報告者　大島由美子

一度に３人の新会員が入会されました。

○出席委員会

報告者　中島澄人

　地区大会等には積極的に参加して欲しい。

ホームクラブ欠席の時はメイキャップも必ずす

るよう心がけていただきたい。

○親睦活動委員会

報告者　亀井孝

　３月に新入会員の歓迎も含めてなにかイベン

トを企画します。

○健康増進委員会

報告者　村津忠久

○ロータリーソング委員会

報告者　村津忠久

６月に全国のロータリーコーラスの合唱際に出

演します。

○スマイルボックス委員会

報告者　赤嶺リサ

　２月現時点で60万円弱のスマイルをいただ

いています。

○プログラム委員会

報告者　高宮勝美

　新入会員の卓話を積極的にプログラムに入れ

て行きます。

○ロータリー情報委員会

報告者　鳴海淳郎

　毎週配っているロータリー情報に目を通して

いただきたい。

○広報・雑誌委員会

報告者　大島由美子

○会報委員会

報告者　森宗明

　コラムがとても面白いので、今後も継続して

行きたい。御協力をお願いします。

○SAA

報告者　上妻浩

○職業奉仕委員会

報告者　津末美代子

○社会奉仕委員会

報告者　村津忠久

　今年は３月、もみじ谷に500本の植樹を致し

ます。ご参加をお願いします。
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○新世代委員会

報告者　津末美代子

○国際奉仕委員会

報告者　後藤隆

　地区の行事がないので特に報告はありません

が、米山奨学生のフォンさんに卓話をお願いし

たい、彼女の目から見たベトナムと日本の違い

とかを聞きたい。

○ロータリー財団委員会

報告者　大島由美子

○米山奨学委員会

報告者　梅津ヤヨイ

　米山奨学生のフォンさんを納涼例会に招待

して、浴衣を一式プレゼントしました。毎月

1000円の積もり寄付も実施していますので御

協力をお願いします。

E-mail:info@beppu4rc.jp

数字を読む

　損益計算書（以下 P/L という）は企業の経営

成績（注１）をあらわし、貸借対照表（以下 B/S と

いう）は企業の財政状態（注２）を表す。P/L は一

年経過するとゼロにリセットされ数字を翌期に繰

越さない。一方 B/S は創業した時から現在まで

の繰越表であり残高表である。

　B/S は人間で云えば体質を表わす。例えば B/S

に固定資産が多額に計上され、その反対側に借入

金が同じ程度あり、月々の金融機関への返済が困

難であれば固定資産の１部を売却して借入金をあ

る程度返済すべきである。これを減量経営という

ようにまさに B/S を体質化した表現である。

　数字（係数情報）を読める人は、たとえその

企業の経営者と面識がなくとも、過去３～５期の

P/L と B/S を分析すると経営者の考え方や経営

に対する姿勢（会社の将来、従業員に対する考え

方等）を可成り的確につかむこともできる。数字

を読める読めないは別にして、それだけ数字は現

状を正確に表現する。

　係数情報を読むことにより現場での問題点が

顕在化する。直ちに現場でその改善をはかると翌

月の係数情報に改善の成果がしっかりと反映され

る。

　本当の意味で数字が読めるとは、係数情報と現

場（人・物・金等の実体経済）を自由自在に行来

することである。

　５年後、10 年後の目標
4 4

貸借対照表を作成する

ことにより、この１年、１ヶ月、１週間、きょう

の打つべき手が自ずとわかってくる。まさに数字

は生きていると云われるゆえんである。

注１…収益－費用＝利益

注２…資産－負債＝純資産（注３）

注３…純資産＝自己資本＝正味財産＝資本金+過去の

内部留保利益（企業の本当の実力を示すもの）

次回は、木村きぬゑ会員です。

会員コラム 河村　貴雄


